



*H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACION

EL HONORABLE SENADO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES declara su más enérgico repudio a los lamentables hechos sucedidos el día 20 de Octubre que ocasionaron la muerte de **Mariano Ferreira**, joven estudiante militante del Partido Obrero, y varios heridos. Asimismo, solicita el pronto esclarecimiento de los hechos y la rápida puesta a disposición de los responsables ante la justicia.



*H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

La Plata, 22 de Octubre 2010

HONORABLE SENADO: Se somete a Vuestra Honorabilidad el proyecto de Declaración que se adjunta para su sanción, a través del cual se resuelve declarar su más enérgico repudio a los lamentables hechos sucedidos el día 20 de Octubre en Avellaneda y Ciudad de Buenos Aires, que ocasionaron la muerte de **Mariano Ferreyra**, joven estudiante militante del Partido Obrero, y que además como consecuencia de los mismos resultaron heridas otras dos personas.

Los hechos sucedidos representan una muestra más de la intolerancia y la violencia política que tanto degradan los valores democráticos. No sólo hemos sido testigos de actos totalmente repudiables, de ellos se desprenden la muerte de un joven militante que participaba de un reclamo por la reincorporación de trabajadores ferroviarios despedidos en la Línea Roca.

Estos sucesos, y otros de nuestra historia reciente, ponen al descubierto una metodología violenta empleada por grupos sindicales como mecanismo para dirimir conflictos. Algunos, como en este caso, para reprimir reclamos derivados de una situación injusta.

Así también, preocupan las declaraciones de funcionarios del gobierno nacional como el Ministro del Interior, adjudicando el hecho a “la mafia asesina” y a la “locura organizada”; el Jefe del Gabinete de Ministros que lo refiere a “fruto de la manija de algunos”, y hasta la Presidenta de la Nación que expresó: “hay muchos que hace tiempo buscaban un muerto”.



*H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires*

Nos preguntamos entonces: si se tiene conocimiento de la existencia de estas intenciones de algunos y se siguen sucediendo hechos de tanta gravedad, por qué en lugar de aumentar la conmoción por los medios masivos de comunicación no se manifiesta la voluntad de esclarecimiento e identificación de los responsables.

Es el gobierno quien debe llamar a la concordia, quien debe garantizar la libre expresión de todos los ciudadanos en un clima de paz, y a la vez disponer de todos los recursos en el marco de la ley para su esclarecimiento y castigo a los culpables.

A mérito de las consideraciones vertidas, es que se solicita a los Señores Senadores que acompañen con su voto el Proyecto adjunto.